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Une section
à Mont-Noble

Le Parti Socialiste du Valais Romand avait affirmé ces dernières semai-
nes sa volonté d'organiser des rencontres avec la population dans tout le
canton et de s'implanter localement en créant de nouvelles sections.
C'est dans cette dynamique positive que les socialistes de Mase,
Vernamiège et Nax se sont réunis ce vendredi 30 avril à la salle commu-
nale de Vernamiège pour créer la nouvelle section PS Mont-Noble.

Cette création a attiré une cinquantaine de personnes des trois villages
hérensards. Plusieurs membres de la direction du PSVR avaient également fait
le déplacement pour manifester Jeur soutien à cette nouvelle section.

Le nouveau comité est composé des personnes suivantes :
Grégoire Berthod, président, Nax
Véronique Duriez-Revaz, conseillère communale, Vernamiège
Gérald Théodoloz, conseiller communal, Nax
Gérard Crettaz, Mase
Victorien Tschopp, Mase
Robert Moix, Nax
Jean Voide, Mase

La présidence de la nouvelle section sera assurée par le Naxard Grégoire
Berthod, autornaticien de 28 ans.

La section a déjà une activité importante au programme : l'organisation
d'une rencontre avec la population le 18 mai prochain à Mase, avec notam-
ment la présence de Stéphane Rossini et d'Esther Waeber-Kalberrnatten.

La section entend également jouer un rôle déterminant lors des élections
communales de l'automne prochain.

Debout : de gauche à droite : Gérald Théodoloz, Jean Voide,
Victorien Tschopp, Gérard Crettaz.
Assis : de gauche à droite : Robert Moix, Grégoire Berthod,
Véronique Duriez-Revaz



Interview de Gerald Theodoioz
Agé de 51 ans, Gerald Thédoloz

est Conseiller communal socialiste à
Nax depuis 2004. Après avoir suivi un
apprentissage de dessinateur en
génie civil, il a obtenu la maîtrise
fédérale de directeur des travaux. Le
Peuple vaîaisan lui a posé quelques
questions relatives à son activité au
sein du Conseil.

Peuple vaîaisan : Tu es Conseiller
communal socialiste à Nax pour
la deuxième période. De quel
dicastère es-tu responsable ?

Gerald Thcdoloz : Je suis respon-
sable des travaux publics depuis mon
entrée en fonction au Conseil com-
munal. Je m'occupe également des
eaux de la commune. J'avais aussi la
voirie durant la première période
mais cela faisait un dicastère trop
chargé et il y a donc eu une redistri-
bution. Mon dicastère actuel est net-
tement suffisant

Quels sont les principaux projets
communaux auxquels tu as parti-
cipé ?

Au niveau des eaux, nous menons
un projet de remise à niveau de toute
l'exploitation. On est en train d'assai-
nir les sources et les réservoirs. C'est
un gros projet, de l'ordre d'un demi-
million au total échelonné avec envi-
ron lOO'OOO Frs par année. Tï faut évi-
demment faire cela par étapes pour
ne pas faire exploser les budgets.

Dans le cadre de la fusion, nous
sommes également en train de tra-
vailler sur une vision globale, avec

une meilleure gestion des eaux entre
les trois communes.

Et pour les travaux publics ?
Pour les travaux publics, nous

avons notamment introduit des
zones 30 km/h dans tout le village
de Nax. Pour des questions de sécu-
rité évidemment Nous avons égale-
ment une planification de réfection
des routes villageoises, avec une
amélioration de la sécurité pour les
piétons (nouveaux trottoirs, marqua-
ge d'une bande pour les piétons,...).

Avec tous ces grands investisse-
ments, d'autres projets (comme le
système de séparation des eaux, par
exemple) doivent être pour le
moment laissés de côté.

Comment vois-tu la fusion des
trois communes, au niveau de la
gestion communale ?

A mon avis, c'est un bien pour l'é-
conomie des communes. En mettant
ensemble les forces des trois com-
munes, on aura une marge d'autofi-
nancement plus grande, on pourra
prévoir des projets d'une plus grande
envergure. Et surtout, nous serons
sans doute davantage écoutés au
niveau cantonal, en tant que com-
mune fusionnée.

Les économies ne seront pas énor-
mes au départ car nous devons met-
tre tout cela en route. Mais, sur le
long terme, ce sera très intéressant
économiquement. Nous pourrons
plus facilement rentabiliser nos
investissements.

M.R.



Interview de Grégoire Berthod
Grégoire Berthod est le nouveau

président de la section socialiste du
Mont-Noble. Agé de 28 ans,
Grégoire est automaticien, responsa-
ble d'atelier. Mais il est également
percussionniste à la fanfare de Nax
«L'Echo du Mont-Noble » et com-
mandant du service du feu de la
commune de Nax.

Peuple valaisan : Quelles raisons
font motivé à accepter la prési-
dence de la section socialiste du
Mont-Noble ?

Grégoire Berthod : J'ai beaucoup
d'intérêt pour la nouvelle commune
du Mont-Noble. Et je trouve impor-
tant que les jeunes s'engagent pour
les intérêts du village.

De plus, je suis entouré par un
bon comité, très dynamique, avec les
différentes générations qui y sont
représentées. Ceci nous permet à
mon avis d'avoir une équipe efïlcace.

Quels sont tes principaux objec-
tifs à ce poste ?

Pour le moment, nous allons nous
concentrer sur les élections commu-
nales du mois d'octobre. Nous allons
faire un effort pour amener de nou-
veaux membres au sein du parti.

Etais-tu satisfait de la séance de
création du PS Mont-Noble ?

Oui, très satisfait. Nous étions une
cinquantaine de personnes. Avec un
bon soutien à la fois du Bureau
Exécutif du PSVR et d'autres sec-
tions PS de la région. Cette réussite
est due à l'excellent travail de l'an-
cien comité du PS Nax, qui a beau-
coup travaillé dans ce sens. Je les en
remercie.

Enfin, un dernier mot sur la soi-
rée du 18 mai à Mase ?

Celte soirée est l'occasion de ren-
contrer la population, avec des dis-
cours de Stéphane Rossini et
d'Esther Waeber-Kaîbcnnatten. Ainsi
que de Marguerite Moix et de moi-
même. Je profiterai de l'occasion
pour présenter le nouveau comité de
la section socialiste du Mont-Noble.

M.R.
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Interview
d'Alfred Voide

Alfred Voide a une formation de
monteur sanitaire. Il est toutefois
employé communal à Mase depuis
1989. Agé de 61 ans, il a pour pas-
sions le football (et tout spéciale-
ment le FC Sion), la musique (long-

'temps membre de la fanfare de
Mase) et les combats de Reines.
Rencontre avec ce sympathique
camarade.

Peuple valaisan : Pourquoi avoir
tout de suite adhéré au PS Mont-
Noble ?

Alfred Voide : En fait J'ai toujours
été socialiste, depuis que j'ai eu le
droit de voter. Alors c'est naturelle-
ment que j'ai participé à cette séan-
ce de création. Et je trouve qu'il y a
une très bonne équipe, un bon
comité et c'est donc très bien parti.
C'est fabuleux ! Et je serai là,
comme de nombreux autres, pour
donner un coup de main si néces-
saire.

Quelle est la situation politique à
Mase ?

Dans ma commune de Mase, la
situation est spéciale. 11 y a en fait
un parti d'Entente, dans lequel se
trouvent également les socialistes.
Ce parti, opposé aux conservateurs,
est au pouvoir depuis 1968. Mais je
suis ravi de la création de cette sec-
tion socialiste sur la nouvelle com-
mune. Cette fois, il y aura donc un
parti vraiment politique. Et je pense
que le Parti socialiste peut beau-
coup apporter à la nouvelle com-
mune.
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Comment vois-tu se profiler ces
prochaines élections communa-
les?

Je pense que nous pouvons obte-
nir deux sièges (sur 7) dans le futur
conseil communal. Cet objectif
serait une très bonne chose. Il fau-
dra se mobiliser pour cette campa-
gne dans les trois communes.

M.R


